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RELAZIONE DEL PRESIDENTE ALL’ASSEMBLEA GENERALE 2020 
 

 

Breve analisi dello stato attuale dell’Associazione  
_______________________________________ 

 

 
L’Assemblea Generale di quest’anno, così pesantemente segnato 

dall’emergenza sanitaria, si caratterizza per lo stile particolarmente 

sobrio ed essenziale. 

Abbiamo ridotto al minimo la “coreografia” per adattarla alla 

semplicità degli spazi esterni che ospitano la riunione, gentilmente 

messi a disposizione dalla Direzione dell’Hotel Alinda che ringraziamo 

per esserci venuta incontro con la disponibilità di cui ha 

ripetutamente dato prova.  

Questo stesso spazio ospita infatti, alternandosi con altri 

esercizi dell’isola, i tornei di bridge e la correlata iniziazione 

didattica gestita dal socio Bernard Morin che ringraziamo per la 

dedizione. 

Ci scusiamo per il disagio derivante dall’indispensabile adozione 

delle misure profilattiche in vigore, ma il CD ha ritenuto altamente 

simbolico non rinunciare a convocare l’assemblea nel rispetto della 

tradizionale riunione annuale. 

Pur nell’ambientazione minimalista della riunione, e con uno 

svolgimento semplificato al fine contenere al massimo il disagio delle 

misure di profilassi, il CD ha voluto infatti sottolineare 

l’importanza rivestita dall’assemblea generale quale momento 

aggregativo dell’Associazione. 

Adottando gli slogan fioriti nei momenti più duri del lockdown, 

vorremmo lanciare un messaggio di speranza, vorremmo augurarci che un 

atteggiamento responsabile con semplici ma rigorose misure di 

profilassi possano evitare il ripetersi di emergenze sanitarie come 

quelle vissute quest’anno. 

Passiamo quindi senza indugi al tradizionale aggiornamento sulla 

consistenza numerica dei soci.  

Dall’AG dello scorso anno abbiamo registrato 10 nuovi soci, ed i 

soci iscritti all’albo in data odierna sono 228 (dei quali 6 sono soci 

onorari). 

Purtroppo tra loro anche quest’anno dobbiamo registrare 

un’assenza, essendo venuto a mancare nel gennaio 2020 il socio Yves 

Glairon-Mondet, iscritto dal luglio del 2014. Alla moglie e socia 

Danie porgiamo a nome del CD ed a titolo personale sentite 
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condoglianze. Vi pregherei di osservare con me un minuto di silenzio 

in ricordo di Yves. 

Come sempre, lascio al SG il compito di parlarvi di quanto 

realizzato dall’Associazione, ormai non più solo a livello locale ma 

nazionale. 

  Grazie per l’attenzione. 

          IL PRESIDENTE 

         Cettina Ferina 


